

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**Deux titres de champions pour les Montagnards en
athlétisme**

Thetford Mines – le 27 février 2019 – L'équipe d'athlétisme de la Polyvalente de Thetford Mines a réussi à reconquérir son titre de champion du Réseau du Sport Étudiant du Québec (RSEQ) de la grande région Québec-Chaudière-Appalaches lors de la dernière compétition de la saison disputée à l'Université Laval.

En effet, après avoir été blanchis l'an dernier, les Montagnards ont remporté deux bannières de champions, et ce, dans deux catégories différentes, soit chez les benjamines filles et les benjamins garçons. Ce fut certes une journée faste pour les porte-couleurs du vert et noir qui, en plus des deux titres, ont amassé pas moins de 19 médailles, abaissé 24 marques personnelles et brisé cinq records de l'institution thetfordoise.

De ces cinq records, Elizabeth Dodier, élève de 1^{re} secondaire, en a brisé trois à elle seule. Au saut en longueur, elle a réalisé un bond de 4,21 mètres avant d'en réussir un de 1,40 mètre au saut en hauteur. Son dernier record a été inscrit à l'épreuve du 150 mètres avec un temps de 21,89 secondes. Elle a franchi la ligne d'arrivée à seulement deux dixièmes de seconde de la marque de Jade Custeau, détentrice de plusieurs records québécois en athlétisme. Elizabeth ainsi qu'une dizaine d'autres membres des Montagnards seront sélectionnés sur l'équipe régionale qui participera au championnat provincial scolaire qui aura lieu le 23 mars prochain au centre Claude-Robillard à Montréal.

-30-

Source : Gino Fortin
Coordonnateur des sports
Polyvalente de Thetford Mines
Tél. : 418 338-7800, poste 5036